



笑顔と輝きに満ちた谷原中

谷原中だより

練馬区立谷原中学校

校長 中嶋 雅彦

平成 30 年 5 月 15 日

第 2 号

誇れる谷原中学校に

校長 中嶋 雅彦

「向上心がある生徒に 積極性がある生徒に 協調性がある生徒に

そして 誇れる谷原中学校に」

これは、5月の生徒総会で発表された谷原中生徒会の本年度のスローガンです。生徒会が中心となり、準備をし、生徒会長が、当日壇上でこのスローガンの発表と意味について話をしました。その中で「全校生徒が、よりよい学校にしようとする向上心をもつこと。全校生徒が、自発的に積極的に行動すること。全校生徒が協力して、助け合うこと。」が大切であると述べていました。生徒総会そのものは、生徒会本部、専門委員会の活動方針や活動計画の発表とその承認です。大変落ち着いた雰囲気の中、粛々進められていました。

アメリカの第 35 代大統領のケネディが就任演説で、「国が我々に何をしてくれるかではなく、我々がお互いに何ができるかを考えよう」と述べたのは、有名です。本校の生徒総会は、社会に育っていく中学生に、お互いのことを考え、課題を見つけ、自ら解決していこうとする力を身に付けさせるとても良い場となっています。全校生徒 447 人が、体育館に一同に集まり、現状の生徒会活動について、一人一人が自分のこととして考え、できることを実践することは、とても大切です。谷原中学校では、自ら考え、正しく行動できる生徒を育成するため、このような、自主的活動を大切にし、伝統として受け継がれている力をこれからも育てていきたいと考えています。

また、5月 21 日からは、6月 2 日(土)に行われる運動会に向けての練習が始まります。年度当初から生徒による運動会実行委員会が開かれ、実行委員長を中心とした生徒による取り組みが行われる予定です。先日の朝礼では、実行委員長が「仲間との絆を大切にしたい運動会をつくりたい」と全校生徒の前で述べ、全校生徒の協力と自発的活動を促していました。健康や安全については、私たち教職員が見守り、その保持に努めることは言うまでもありませんが、学級を一つにすること、仲間を思いやること、自分を鍛えることなどは今年も生徒たちの自主性に期待するところです。

運動会などの学校行事には、地域の皆さん、保護者の皆さん、是非来校していただき、生徒に声援を送っていただければと存じます。谷原中学校では、これからも、生徒を大切に育てていき、将来の人生を自らの力で歩いていく力を身に付けさせたいと考えています。

